
n la última Junta General fuimos elegidos, casi por designación 
directa, Miguel como presidente, Ana como vicepresidenta y 

k Alejandro como secretario-tesorero de la Asociación. 
Digo por designación directa porque nadie, absolutamente nadie, 

estaba decidido a presentarse como candidato. Llegó a tal punto la 
negativa a participar en la gestión que se llegó a hablar de suspensión 
temporal de actividad e incluso salió a relucir la palabra disolución. 

Ante tal situación, pensando principalmente en la continuidad, 

- 4 aceptamos los cargos que nos propusieron y aquí estamos, en este 
momento en contacto con la Junta anterior para documentarnos un  
poco sobre la dinámica actual y empezando la tarea que voluntaria- 
mente hemos aceptado. 

Pero el hecho de que la designación se haya producido en las cir- 
cunstancias que os he indicado, un poco forzadas, no implica que 

~ c e ~ r e s i d e n t a  vayamos a asumirla como una "junta provisional" o "de trámite". 
Iniciamos esta etapa con ilusión y con ánimo firme de mantener, 
incluso potenciar la gestión y las actividades propias de la Asociación 
y, sobre todo, fomentar la participación de los socios en la propues- 
ta y realización de actividades y sugiriendo iniciativas que mejoren 
la rentabilidad social y cultural de La Migaña. 

Figura también entre nuestras prioridades fomentar la colabora- 
ción con el Ayuntamiento en la programación de actividades y rea- 

Secretario-Tesorero nudar conversaciones respecto al acuerdo de prestación económica 
suscrito el año pasado con la anterior corporación. 

Otro de nuestros objetivos prioritarios es incrementar el número de socios para 
poder funcionar con un poco de soltura económica y a la vez hacer frente a los com- 
promisos económicos adquiridos con motivo de las obras realizadas y la necesidad de 
acometer otras casi imprescindibles para poder disfrutar de un  local en condiciones, 
esto sin olvidarnos de intentar subvenciones oficiales si es posible. 

Por el momento nada más, supongo que irán surgiendo nuevas cuestiones de las que 
se os irá informando puntualmente en la revista; sólo nos queda reiterar la firme inten- 
ción de esta Junta de llevar la Asociación hacia adelante y pediros vuestro apoyo y cola- 
boración para mantener y potenciar lo que se ha conseguido hasta aquí gracias al 
esfuerzo de los que nos precedieron en los cargos y a los socios, que han mantenido 
siempre la confianza en el proyecto y el apoyo a estaVUESTRA ASOCIACIÓN. 

Siempre a vuestra disposición, 
Miguel, Ana y Alejandro 
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